

《くらしの知恵袋》「洗面器はレモンや酢でピカピカ」
洗面器の汚れは、浴槽同様に時間が経つほど取れにくいものです。どうしても汚れが落ちない場合は、レモンの切れ端や酢を使ってこするとピカピカになります。

まちのできごと

健やかな成長を祝い こどもの日の集い

5月5日のこどもの日を前に、藤里幼稚園では2日、こどもの日の集いを行いました。

「こいのぼりのうた」をみんなで歌つて始まつた集会では、うめ組さんが元気いっぱいにお遊戯を披露。また、こいのぼりリレーでは一番になろうと、みんな懸命に走り回っていました。その後、みんなでかしわ餅をいただいてこどもの日をお祝いしました。



だれが一番はやかった？

健康で豊かな人生を
ふじこま大学開校式

今年度のふじこま大学開校式が5月11日に開催され、受講者94名が出席しました。

本大学は、高齢者が個々の特性を生き、自ら生きがいを感じながら生活できるよう工夫し、明るく楽しい家庭づくり

や地域社会づくりに参加するための学習を目標に昭和61年に開校され、今年度は153名が、茶道・民謡・郷土史など9コースの講座を受講します。

この日は、第1回教養講座が開催され、秋田県生活センターの金敏幸主査を講師に迎え、「転ばぬ先の杖」・高齢者をねらう悪質商法」と題した講演がおこなわれ、悪質商法の様々な手口や対処方法などを学びました。



学生手帳の授与

5月13日、藤里小学校運動会・米田小学校春季大運動会兼米田地区運動会が開催されました。

この日は、あいにくの雨模様で広域藤里体育館へ会場を移しての開催となつた藤里小学校では、あきたわか杉国体のキャラクター『スギッチ』が登場し、1～3年生が扮するミニスギッチとともに、スギッチダンスを披露し、会場を盛り上げていました。



カメラマンも一緒にゴール



ん～。取られねッ！

一方、米田小学校では、多少の雨にも負けじとグラウンドで開催され、児童らは雨空を吹き飛ばすかのように、元気に競い合いました。



Let's Sogitchiダンス